

## Empuja Europa al dólar a \$14.22 (Reforma 30/05/12)

Empuja Europa al dólar a \$14.22 (Reforma 30/05/12) Desde la región europea aumentan las inquietudes por la débil situación de la banca de España y sus implicaciones futuras Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (30 mayo 2012).- Las Bolsas de valores disminuyen en el mundo y la moneda mexicana marcha con severas pérdidas, pues la crisis de deuda se recrudece en el Viejo Continente, en particular por España, país para el que aumenta la posibilidad de requerir un rescate. Con una mayor aversión al riesgo, los inversionistas optan por una posición vendedora de los activos financieros de mayor riesgo, como la moneda local, lo que se traduce en debilitamiento del peso. A las 11:00 horas de este miércoles, en ventanillas de Banamex, el dólar menudeo de Estados Unidos se incrementaba 19 centavos, a 14.22 a la venta, en combinación con un precio de compra de 13.72 unidades, su nivel más altos hasta ese momento en lo que iba de la jornada. Contra lo ocurrido ayer, en la terminal aérea de la Ciudad de México la divisa de la Unión Americana se encarece 10 centavos, al ofrecerse en 14.09 pesos y comprarse en 13.64, según información de Consultoría Internacional Banco. En transacciones de mayoreo, el billete americano aumentaba 18.31 centavos para venderse en 14.0686 y adquirirse en 14.0436 pesos. Los mercados de capitales de Estados Unidos, Europa y México observan bajas en sus rendimientos, dejando, por el momento, el buen ánimo que les permitió obtener beneficios en la sesión previa. Los mercados se ven afectados por la situación del sistema bancario español, en donde el Gobierno capitalizará a la banca emitiendo más deuda, de acuerdo con analistas de Actinver Casa de Bolsa. La confianza sobre la economía en la zona euro cayó más de lo esperado durante mayo a 90.6 puntos, desde 92.9 de abril, su menor nivel desde octubre de 2009, señala la intermediaria financiera. Por ahora, en Estados Unidos, el índice de las empresas de tecnología, el Nasdaq, cae 1.42 por ciento; el Dow Jones, 1.20 por ciento, y el Standard & Poor's, 1.16 por ciento. En la parte local, el Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores (IPC), retrocede 0.50 por ciento a 37 mil 936.71 enteros. Del otro lado del Atlántico, el Euro Stoxx, un índice que aglutina a las 50 acciones de mayor importancia en el eurogrupo, pierde 1.52 por ciento. Hilda Ramírez, analista de Banamex, recordó que el martes pasado los resultados de encuestas en Grecia impulsaron a los mercados. El incremento en las posibilidades de que Grecia se mantenga en el euro propició que la jornada bursátil internacional mostrara resultados con sesgo positivo. En particular, los mercados en EU, luego del feriado del lunes, reaccionaron positivamente a las encuestas publicadas en Grecia del 26 de mayo. En seis encuestas, el partido Nueva Democracia, que apoya las medidas de austeridad necesarias para la permanencia de Grecia dentro del euro, se colocó en primer lugar. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 30 mayo 2012